

Vendredi 23 Octobre 2010

Ni le vote, ni les congés, ne nous arrêteront !

La participation des salariés, des retraités, des privés d'emplois, des jeunes, aux journées nationales d'actions interprofessionnelles unitaires des 16 et 19 octobre 2010 a confirmé la mobilisation exceptionnelle que nous vivons.

Chaque jour, en France, des centaines d'initiatives sont organisées dans les entreprises, les localités, avec un grand nombre de salariés engagés dans la reconduction de l'action.

Dans notre département, les initiatives convergentes se multiplient, montrant la détermination des salariés.

Cette mobilisation reste déterminée afin d'exiger l'abandon de cette réforme des retraites injuste et inefficace et l'ouverture de véritables négociations.

Le gouvernement continue de vouloir imposer cette réforme pourtant rejetée par 71 % des français.

Après avoir bafoué la démocratie à l'Assemblée Nationale, il rejoue la même partition en accélérant par la procédure du vote unique le passage de la loi au Sénat.

Aux ordres du Medef, des marchés financiers, ce gouvernement n'a plus aucun sens de l'intérêt général. Sa seule réponse à la mobilisation ce sont les atteintes au droit de grève, les réquisitions abusives, la répression contre les salariés...

Ce n'est pas une démonstration de force mais bien le signe d'un gouvernement en grande difficulté.

La seule réponse possible aujourd'hui c'est de répondre aux exigences revendicatives qui s'expriment sur les retraites, les salaires, les emplois, la protection sociale

Rien n'est joué, dans chaque entreprise, trouvons les formes d'actions qui rassemblent et qui permettent de compter dans la bataille engagée.

Emploi, salaires, retraites, poursuivons les mobilisations pour inverser les logiques régressives que veulent nous imposer le gouvernement, le patronat et nos Directions



Echos des Sites

Rangueil :

Après plus d'une semaine de blocage total du site, le Directeur Régional s'est rendu à Rangueil pour une réunion avec les collègues engagés dans l'action visant à leur apporter des réponses sur leurs revendications locales en matière d'emplois, de conditions de travail et de missions.

Face au réquisitoire implacable des agents articulé autour de l'insuffisance du niveau des emplois, de la perversité des indicateurs et de la souffrance au travail, la Direction a bien eu du mal à opposer des arguments contradictoires valables.

Si des avancées, à mettre au crédit de la mobilisation, sont à observer elles n'en demeurent pas moins bien en dessous des besoins réels exprimés par les agent(e)s et nécessaires pour l'accomplissement des missions **(Un compte-rendu détaillé est en cours de rédaction par les collègues)**

Le blocage du site a été reconduit pour lundi avec convocation d'une Assemblée Générale à 8h30 pour décider des suites de l'action et des formes de mobilisations.

Intox à la SNCF...

Les taux de grévistes publié par la SNCF seraient certifiés par huissier nous dit-on. Or voici des exemples non contestés à ce jour par la SNCF, le gouvernement et l'Elysée :

- Région Centre le 13/10 la Direction Régionale de la SNCF comptabilise, chez les agents de conduite, 70% de grévistes et la Direction Nationale de la SNCF dans la foulée en annonce 53,09%
- Région Languedoc Roussillon le 14/10 la Direction Régionale de la SNCF comptabilise 90,66% de conducteurs grévistes quand la Direction Nationale de la SNCF dans la foulée en annonce 75%
- Région Bourgogne le 14/10 la Direction Régionale de la SNCF comptabilise 61,88% de conducteurs grévistes quand la Direction Nationale de la SNCF dans la foulée en annonce 41,77%

Cherchez l'erreur et vive l'honnêteté intellectuelle !

Pas que les raffineries

Les médias sont focalisés sur les raffineries, mais ils oublient les différentes actions.

Sans parler du blocage des Centres des Finances Publiques et à défaut d'un inventaire à la Prévert quelques actions passées sous silence :

- 20/10 dépôt de bus d'Angoulême bloqué, permanence de l'UMP à Lille muré de parpaings, blocage de l'entrée de l'oléoduc de défense à Port Bout,
- 21/10 blocage du principal réseau de bus de Tours, barrages filtrants sur les zones industrielles du Havre et de Rouen, 11 universités bloquées ou perturbées plus 4 établissements fermés administrativement,
- 22/10 l'entreprise du Président du Medef de Dordogne (transport Fauvel) privée d'électricité, la caserne de CRS de Bergerac de même.. et on pourrait continuer la liste, toujours autant de détermination.

JEUDI 28 OCTOBRE : GREVE ET MANIFESTATION

RDV Finances :

**10h00 Espace Saint-Cyprien
Camion UL CGT CENTRE VILLE**



Echos des Sites

Mirail :

Ce vendredi, les collègues des impôts ont participé au rassemblement devant la CRAM ayant réuni, à l'appel de l'UL CGT Mirail et des syndicats de la zone, plusieurs centaines de personnes.

L'Assemblée Générale a voté pour lundi, le blocage de l'Hôtel des Impôts.

Cité Administrative :

Pour Mardi, le blocage du bâtiment D a été décidé jusqu'à 8h30 avec tenue d'une AG, dans le hall, durant la plage variable pour travailler aux suites et aborder la grève et manifestation du Jeudi 28 Octobre.

Carmes :

Ce vendredi, les agent(e)s ont maintenu le blocage de l'activité téléphonique. Chaque matin se déroule des AG. Lundi sera mis en débat la participation massive à la grève interprofessionnelle de Jeudi.

Saint-Gaudens :

Ce samedi, une manifestation s'est déroulée à Saint-Gaudens. Un nouveau rendez-vous est fixé ce Mardi à 17h00 devant la Sous-Préfecture.